

Gleisbauarbeiten

Gleisüberfahrt Schulenburger Landstraße/Sorststraße gesperrt

Aufgrund von Gleisbauarbeiten der Üstra ist die Gleisüberfahrt an der Kreuzung Schulenburger Landstraße/Sorststraße ab Montag (15. April) bis voraussichtlich Ende Mai voll gesperrt. Eine Umleitung zu den östlichen Gewerbegrundstücken wird über Krepfenstraße zur Voltmerstraße eingerichtet. Aus der Sorststraße wird nur das Rechtsabbiegen in Fahrtrichtung stadteinwärts möglich sein. Dem stadtauswärtigen Verkehr wird die Umleitung über Sokelantstraße zur Mogelkenstraße empfohlen.